



**SOLIDAIRES
POUR LA TERRE**

Semaine du 19 novembre 2023

Ensemble, appuyons les communautés de Guapinol et San Pedro au Honduras !



Développement et Paix — Caritas Canada répond à l'appel de notre partenaire ERIC–Radio Progreso qui cherche à visibiliser le sort tragique des communautés de Guapinol et du secteur San Pedro. Soyons à leurs côtés alors qu'elles défendent leur droit à l'eau pour vivre et qu'elles luttent pour obtenir : justice, réparation et protection, l'annulation de la concession minière octroyée irrégulièrement et la restauration du parc national Carlos Escaleras.

« Il est urgent d'annuler toute activité minière dans notre parc.

Les dommages causés à nos rivières et montagnes doivent être réparés. »

— Daniel Márquez, défenseur et l'un des prisonniers politiques de Guapinol

Demandons à l'ambassadrice du Honduras au Canada de mieux protéger les défenseuses et défenseurs de l'environnement et des droits humains et d'agir pour la justice. **Soyons solidaires, signons la lettre** : devp.org/agir.